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Es wurde jetzt gebetsmühlenartig wiederholt -wie oft weiss ich nicht mehr-, dass Geld keine
Garantie für nichts ist. Es gibt im Profifussball keine Garantie. Geld vergrössert aber den
Handlungsspielraum, der nötig wäre, um in der ersten Liga mithalten zu können, bis auf
weiteres mit dem Ziel Klassenerhalt.

Gesetzt den Fall wir steigen auf:

Mir möge man schlüssig erklären, wie man mit über 20 Millionen Verbindlichkeiten als
Aufsteiger mit einer guten Zweitligatruppe grosse Sprünge machen kann, um sich adäquat so
zu verstärken, wie das nötig wäre. Über Ablösesummen von 3 bis 5 Millionen Euro kichert sich
der Rest der Liga einen. Für uns wäre das ein Rekord- und Königstransfer, der zwingend
einschlagen muss. 2 davon können wir uns ohnehin nicht leisten.

Nur weiter Spieler aus der U21 hochzuziehen, wird nicht reichen. Spieler, bei denen andere
Vereine Talent vermuten, werden weiter weggekauft werden.

Eine Etage höher ist ein völlig anderes Niveau. Mal schauen, wie viel dann noch vom Agieren
der Mannschaft übrig bleibt.
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